

Bartholet in WPO-Wiko gewählt

Niederbüren ist seit diesem Jahr Mitglied der Regio Wil und damit auch des WirtschaftsPortalOst. Gemeindepräsidentin Caroline Bartholet wurde nun in die Wirtschaftskommission von WPO gewählt. Die WPO-Wiko ist das Bindeglied zwischen Verein und den Unternehmen in der Region.

**Jenny soll Sântis-VR ergänzen**

Nach dem Engagement von Martin Sturzenegger als neuer Geschäftsführer der Sântis Schwebebahn AG ab Januar 2022 soll nun ein weiterer namhafter Zugang folgen. Der ehemalige Direktor und aktuelle Präsident von Arosa Tourismus, Pascal Jenny, soll neu im Verwaltungsrat aktiv werden.

Schmid tritt als neuer SGKB-CEO an

Am 1. Mai trat Christian Schmid seine Funktion als Präsident der Geschäftsleitung der St.Galler Kantonalbank an. Sein Vorgänger Roland Ledergerber wurde an der Generalversammlung vom 5. Mai in den Verwaltungsrat gewählt.

**Suterverstärkt SFS-Verwaltungsrat**

Die Aktionäre haben an der 28. Generalversammlung der Heerbruggen SFS allen Anträgen des Verwaltungsrats zugestimmt und Manuela Suter, CFO und Mitglied der Konzernleitung von Bucher Industries, als zusätzliches Verwaltungsratsmitglied gewählt.

Ringli produziert alles im Thurgau

Ena Ringli betreibt in Weinfelden die Schuhmanufaktur Yép. Jetzt holt die Start-Award-Nominierte die gesamte Produktion in den Thurgau. Yép liess bis vor Kurzem einen Teil ihrer Schuhe noch in einer kleinen Manufaktur bei Mailand fertigen. Deren Besitzer gehen nun in Rente.



Kopf des Monats

Aufgrund des Erreichens der statutarischen Altersgrenze stellte sich Verwaltungsratspräsident Markus Isenrich nicht mehr zur Wiederwahl. Als sein Nachfolger wurde Stephan Weigelt gewählt.



Stephan Weigelt, «Mr. Acrevis»

Weigelt kennt die Acrevis bestens: 1977 trat er seine Lehrstelle bei der damaligen St.Gallischen Creditanstalt, einer der Vorgängerbanken von Acrevis (sie wurde 2011 mit der Swissregiobank zu Acrevis fusioniert), an und arbeitete anschliessend in verschiedenen Funktionen in der Bank. Von 2011 bis 2018 war er als Vorsitzender der Acrevis-Geschäftsleitung tätig, ab 2018 als Mitglied des Acrevis-Verwaltungsrats.

Stephan Weigelt, in St.Gallen aufgewachsen und wohnhaft in Mörschwil, hat alle Banken-Hochs und Tiefs miterlebt und kennt die Fähnisse einer Regionalbank aus dem Effeff. In seinem Palmares fällt auf, dass er nicht einfach hochdotierte Mandate sammelte, sondern sich auch bei karitativen Institutionen engagierte und engagiert – etwa als Vizepräsident der Gemeinnützigen- und Hilfgesellschaft, als Präsident der E. Fritz und Yvonne Hoffmann-Stiftung, die in Not Geratenen beisteht, oder der Blumenau-Léonie Hartmann-Stiftung, die sich für Projekte im Gesundheitswesen einsetzt.

Vielleicht gibt Weigelts persönliches Freizeitziel Aufschluss über ihn und seine Art, Bankgeschäfte anzugehen. «Ich bin leidenschaftlicher Taucher und gehe den Dingen gerne auf den Grund.»